

Forums pour les joueurs

Honte

Par Tidus13200 Posté le 27/09/2024 à 21h28

Bonjour

Comme beaucoup de monde je suis tomber dans l addiction au paris sportifs

J ai commencé en 2019 et aujourd'hui je me retrouve a avoir des dettes de partout j ai environ 20 000€ de dette

Je me suis auto exclu jusqu'au 1 janvier mais le mal es fait j'ai menti a mes proches vole de l argent dans le porte monnaie de mon père pour me payer l essence j'ai plus aucun loisirs vu que j ai plus de thunes

Mon fils de 9 ans je ne fais plus rien avec et la petite de 15 mois sa prend exactement le même chemin

Et encore c'est une des choses que j ai faites parmi tant d autre que je suis pas fier j ai honte de moi je me dégoûte ...

1 réponse

Bben - 09/01/2025 à 18h24

Comme toi la même connerie j ai honte de moi le même parcours vole et laissez tomber ma famille c est finis aujourd'hui c est le changement j arrête définitivement allez on a cas s entraider pour se soutenir fais des pompes des que t as une pulsion